
Darf es ein bisschen mehr Bandbreite sein?

Jetzt teilnehmen unter:
https://mitdenken.sachsen.de/1042782

Glasfaser ermöglicht schnelleres und stabileres Internet. Wir
möchten verstehen, warum manche bereits Glasfaser nutzen
oder sich dagegen entscheiden. Ihre Antworten helfen uns,
Bedürfnisse und mögliche Hemmnisse besser zu erkennen.

Umfrage zur Nutzung von Glasfaseranschlüssen

Meinung
Ihre

zählt !

Die Umfrage ...
  ç ist freiwillig, anonym und unkompliziert

  ç dauert maximal 10 Minuten

 
WICHTIG!!


